

## 令和 4 年 7 月7日 七重浜こども園園便り 第575号

6 月に行った運動会へのご参加ありがとうございました。子どもたちは保護者の方が見に来るのを待ち 望んでいました。楽しい気持ちを全身で表している子もいれば、恥ずかしさが芽生えている子、やりたくな い気持ちの方が強い子など様々でした。取り組みを重ねることで楽しさに変わり、大きな子たちは勝敗に 一喜一憂、どうやったらかごの中に玉が入るか考え、リレーでグランドを1周力強く走りきりました。中には 当日も気持ちが変わらなかった子、場所が変わり戸惑う子など様々でしたが、普段の取り組みをお見せし たい、見てみたいというのは大人の気持ちで、子どもの気持ちを大切にすること、取り組む過程を色々な方 法でできる限りお伝えしていく大切さを改めて感じました。また、保護者会役員の方にはお手伝いいただき ました。ありがとうございます。夏らしい日が増えてきました。感染予防対策に加え、熱中症対策を講じて夏 ならではの遊びをたっぷりと楽しみたいと思います。

## 今月のねらい

- 0 歳児(ひよこ組)
- ・水遊びや沐浴を通して水に触れて遊ぶ事を楽しむ。
- 保育者に見守られながら安定した生活リズムで過ごす。
- 1歳児(ひよこ・りす・ひまわり組)
- ・水遊びや泥遊びや季節の遊びを楽しむ。
- 保育者と身の周りのことをやろうとする。
- 2 歳児(ひまわり・すみれ組)
- ・保育者や友だちと夏の遊びを楽しむ。
- 身の周りの事を自分でしようとする。
- 3 歳児(ちゅうりっぷ組)
- ・夏の過ごし方を知り身の周りの事を自分でしようとする。
- ・水や泥に触れて遊ぶ事を楽しむ。
- 4歳児(ばら組)
- ・夏の生活の仕方を知り衛生的に過ごす。
- ・水や泥に触れ、夏ならではの遊びを楽しむ。
- 5歳児(たんぽぽ組)
- わくわく会に向けてみんなで考えたり意見を出し合い、 当日を楽しく迎える。
- ・水や泥等に触れ感触遊びや夏ならではの遊びを楽しむ。



## 今月の行事予定

7日(木) 七夕

15日(金) わくわく会(5歳児)

27日(水) 歯科検診

29日(月) 園外保育(3.4.5 歳児)

誕生会

26 日(火) 0.1.2 歳児

27日(水) 3.4 歳児

28日(木) 5歳児

6月の保育利用料、2号認定主食・ 副食費、延長保育料金の引落しは7月 ■ 15日(金)です。残高のご確認お願いし ます。新型コロナウィルスによる登園自 粛などで金額、引落日が変更になる場 合は個別にお伝えします。

溶連菌、胃腸炎が増えています。体調 不良、発熱時はかかりつけ医に相談、 受診をお願いします。投薬は処方箋が ないと投与できません。忘れずに薬に添 Ⅰ 付して下さい。場合によっては通園して いることを報告し、朝晩の処方にしても らうなどご相談下さい。入園のしおりに ■ 記載していますのでご確認下さい

歌や踊りが大好きなひよこ組の子どもたち。近頃、「ラーメン体操」を踊っています。振り付けの分かっている部分は上 手に踊ったり、保育者の踊りを傍でじっと見つめる姿があります。最後の両手の胸の前で合わせる部分は「いただきま す」と同じポーズなので、とても上手です。ぜひ家でも一緒に踊ってみて下さい♪ ひよこ組

|登園すると自分のリュックからコップやエプロン、連絡帳を取りだし朝の準備をしているりす組さんです。お天気の良い 日は降園やグランドへ行き探索を楽しみ、虫探しがブームのお友だちも増えてきました☆彡みんながワクワクしていた運 動会では「どうぶつ体操」や「アンパンマン体操」が聞こえてくると音楽に合わせて元気に踊っていました。本番は初め てのれいんぼ~で、ちょっぴり緊張気味でしたが、お家の人と一緒に踊ったり、はらぺこあおむしの口の中に果物を入 れ、かけっこをがんばりました(\*^ ^\*) りす組

ひまわり組で夏と言えば・・・「おばけ!!」なようで、最近のお気に入りの絵本は「おばけだじ ょ」です。登場するのはおばけ!?いえいえ、おたまじゃくし脱退と、言葉のやりとりやイラストが 可愛らしくみんな大好きな一冊です。そして暑い日は園庭で一気に作ることができる水風船 に大興奮!濡れても、割れても、子どもたちはなんだか楽しそうに遊んでいます。天気が悪い 日も大木ので、室内では感触遊びも楽しみたいと思います。 ひまわり組















運動会に向けて遊びやかけっこを楽しみながら取り組みました。慣れない場所でドキドキしながらも、みんな精一杯が んばることができ「楽しかった」と話す子や「やらなかった」と教えてくれる子もいます。来年は「またやりたい」と言っても らえるように、もっともっと楽しい運動会にしたいと思います。暑くなってきたのでホールや園庭でたくさん涼しい遊びを 楽しみたいと思います。 すみれ組

「まだかな~」「楽しみ~」と待ちに待った運動会が無事に終わりました。お父さん、お母さんが見に来てくれた嬉しさ やいつもとは違う雰囲気に緊張して涙しちゃうこともあったけど、みんな最後はステキな笑顔を見せてくれたね!とても 良く頑張りました!来年の運動会もわくわくするね~! ちゅうりっぷ組

ばら組にクワガタがやってきました!名前は「アース」に決定~☆お世話係に立候補した子を中心にえさのゼリーを あげたり、園庭に連れて行って日光浴をさせていますよ♪「アース寝ているのかな?」「ゼリー少なくなってるから食べ たのかな!」と毎日観察を楽しんでいます♪ ばら組

お米や野菜の生長を楽しみにしてるたんぽぽ組。雨が続くと田んぼがあふれていないか確認!あふれそうになって いるとバケツを持ってきて水抜きをしています。ななちゃん畑の野菜も雑草?!も大きくなっているのでお世話を引き続 き頑張ります☆わくわく会もあるのでみんなで楽しい会になるようにしたいと思います! たんぽぽ絹

近年夏の暑さが厳しく、関東では熱中症で搬送されるニュースが報道されています。お子さん達が屋外で元気に遊 ぶ事は大切です。一方、お子さまの命を守ることは私たちの第一の青務です。環境省から「暑さ指数 3 | 度以上(高温 注意報=気温 35 度)は危険であり外遊びをさせない」という勧告が出ていますが、それ以下の場合の判断には明確 な基準がありません。そこで園としては次の様に考えて屋外活動(園庭遊び、散歩、水遊び等)を中止します。園庭の 築山の上で測った気温が 28 度を超えた場合、屋外活動をしません。(条件を満たしていなくても、天候、気温、湿度、 お子さんの体調等によって屋外活動をしない場合もあります。)ご意見ご質問等がございましたら、いつでもお伝え下 さい。また、熱中症とその予防、暑さ指数(WBGT)については環境省の「熱中症予防情報サイト」ご覧下さい。